
ATA Nº 42/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos da AJL 1 

executados com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dez horas e trinta minutos, na 4 

Associação Jorge Lacerda, localizada na Rua General Osvaldo Pinto da Veiga, nº1. Centro, 5 

Capivari de Baixo-SC reuniram-se os membros da comissão de monitoramento e avaliação dos 6 

projetos da Associação Jorge Lacerda – AJL executados com o FIA – Fundo da Infância e 7 

adolescência, do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 8 

estando presentes: a relatora desta comissão Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da 9 

Secretaria de Desenvolvimento Social), os conselheiros, representantes governamentais e não 10 

governamentais: Arthur Michels (titular da ACICAP), Marina Machado dos Santos da Rosa 11 

(titular do CEACA), Rosa Machado Silveira (suplente do CEACA) e Viviane Pereira Alves 12 

(titular da Secretaria Municipal de Saúde). Após a visita e apresentação de slides sobre os 13 

projetos: Cultura e arte como ferramenta de transformação social e Papo Cabeça - Podcast pelas 14 

representantes da entidade: Dafna Correa Rodrigues e Heloisa T. Pedroso, onde explicaram que 15 

terá um uniforme, abrigo a ser confeccionado. Arthur elogia o abrigo. Dafna relata que já 16 

tiveram reuniões com os professores para passar o que querem. Dafna questiona Heloisa 17 

quantos alunos tem atualmente no projeto Cultura e arte. Heloísa diz que aproximadamente 18 

128. Dafna diz que a entidade auxiliou na compra de alguns violinos que não estavam no 19 

projeto. Dafna diz que quanto ao projeto papo cabeça –Podcast estão na fase de recebimento de 20 

materiais e mostra alguns. Marina questiona sobre a palestra com psicólogo que está no projeto 21 

ser a cada dois meses. Dafna explica que ainda não teve, e diz que provavelmente a primeira 22 

palestra será em junho para alunos e pais. Dafna explica que quanto ao projeto: Pensando Fora 23 

da Caixa diz que está previsto receber o recurso que faltou até o dia 25/05, portanto ainda não 24 

iniciaram e diz que terão que readequar o cronograma. As representantes da entidade se 25 

ausentam da sala para a realização da análise da execução dos projetos pelos conselheiros. Rosa 26 

diz que está bem apresentada a estrutura, o marketing é caro, porém observa que a entidade 27 

previu a contratação de equipe de apoio, e assim tem condições de apresentar melhor. Arthur 28 

observa impressões coloridas, os violinos também são caros e parabeniza a iniciativa da 29 

Associação de ter comprado. Alessandra reforça que participou da inauguração dos projetos e 30 

foi bem legal, fez uma fala enquanto ainda era presidente do CMDCA e diz que tem até fila de 31 

espera dos pais que queriam colocar seus filhos nos projetos. Arthur diz que achava que hoje 32 

em dia não teriam demanda pra assas atividades, porém observou que há interessados. Rosa diz 33 

que todas as entidades estão bem apresentadas. Rosa diz que a cultura na região iniciou com o 34 

parque e que a tendência é aumentar, e diz que a sugestão de abrir uma amostra cultural para a 35 

comunidade irá mostrar a todos onde vai o dinheiro do FIA. Arthur observa que de pendência 36 

somente arrumar a logo do FIA. Rosa diz que conforme é exigido as entidades vão se 37 

adequando. Rosa questiona se alguém observou se na sala de balé havia a placa que menciona 38 

o FIA. Arthur confirma. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 11h. E, para 39 

constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, 40 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 41 


